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Sujet : [INTERNET] Parking des vergers Epernon

Date : Fri, 11 Feb 2022 20:11:13 +0100

De : > pat-manu (par Internet)

Répondre à : pat-manu 

Pour : ddt-consultations-publiques@eure-et-loir.gouv.fr

Bonjour,

Lorsqu' en été, je passe à pied dans  la ruelle des fontaines. Je 

respire !

  L' ombrage des arbres surplombant la ruelle me permet de décompresser.

  Un havre de paix que je retrouve rarement ailleurs.

  Il y a quelque temps, alors que je faisais la queue afin d' accéder à 

la poste .

J' ai engagé la conversation avec un homme me disant habiter ...à  2 km 

de la place Aristide Briand.

Il regrettait d' être venu en voiture mais voilà me dit-il il n' y a 

rien ici pour accrocher les vélos!

La ville d' Epernon est saturée de voitures. Et plus vous construisez de 

parkings voitures plus vous attirez des automobilistes . D' ailleurs la 

ville d' Epernon comme de trop nombreuses  villes,  est de plus en plus 

défigurée par les parkings.

Sur ce constat,  il est nécessaire de créer des pistes cyclables venant 

de Raizeux , Hanches, de la zone industrielle  etc...permettant d' 

accéder ou de repartir d' Epernon,  facilement à vélo sans danger.

Il faut donc conserver à tout prix les vergers de la ruelle des 

fontaines.

Créer  une piste cyclable non bitumée permettant de rendre aux piétons 

la ruelle.

Créer un chemin non bitumée permettant de relier les prairiales,  le 

forum...

Créer, pourquoi pas, des jardins ouvriers.

Créer un espace naturel avec éventuellement des animaux (moutons, 

chèvres...)

Assez d' accidents,  de nuisances sonores (Les moteurs de voitures à l' 

arrêt,  tournent . Les automobilistes me disent que ça permet de 

conserver le chauffage l' hiver et la climatisation l' été. 

Insupportable! Des automobilistes klaxonnent sans motif  de danger....) 

Les habitants n' en peuvent plus!

Installons aussi de nombreux anneaux vélos sur la zone du verger au plus 
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près de la place Aristide Briand ainsi que dans toute la ville au plus 

près  des commerces,  restaurants.... Afin de favoriser la pratique 

vélo.

Laissons les voitures et camions  le plus possible à l' extérieur et si 

par malheur il manquait des places parkings, offrons quelques places de 

parkings éventuellement sur le forum.

Vous avez dit un projet à  786 000 euros hors taxes !

Faisons de cet argent un projet de développement durable .

Pas de parking des vergers, pas de parking supplémentaire.

Merci.

Envoyé depuis mon appareil mobile Samsung.
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